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CUMPLIMIENTO DEL PLAN DE TRABAJO PRESENTADO AL ORGANISMO COMPETENTE:

PLAN DE TRABAJO PLANTEADO FORMALMENTE 
AL CNE

PRINCIPALES ACCIONES 
REALIZADAS EN CADA UNO DE LOS 
ASPECTOS DEL PLAN DEL TRABAJO 
LUGAR DE LA RENDICIÓN DE 
CUENTAS A LA CIUDADANÍA

PRINCIPALES RESULTADOS OBTENIDOS EN 
CADA UNO DE LOS ASPECTOS DEL PLAN DE 
TRABAJO  NÚMERO DE ASISTENTES

OBSERVACIONES

2.-COORDINAR LA EXPANSIÓN DEL SERVICIO DE 
RECOLECCIÓN DE BASURA EN LAS 
COMUNIDADES CERCANAS AL CASCO URBANO, 
CONJUNTAMENTE CON EL GAD MUNICIPAL, 
PARA EVITAR LA CONTAMINACIÓN AMBIENTAL, 
AL FINALIZAR EL PRIMER AÑO DE LA 
ADMINISTRACIÓN 

2.- GESTIÓN ANTE EL GAD 
MUNICIPAL DE PORTOVIEJO 

2.-SE LOGRÓ TENER MAYOR RECORRIDO 
EN LA RUTA DE RECOLECCIÓN DE BASURA 
POR PARTE DE LOS FUNCIONARIOS DEL 
GAD MUNICIPAL 

NINGUNA

1.- IMPULSAR EL EQUIPAMIENTO Y MEJORAS EN 
LOS CENTROS DE EDUCACIÓN Y DE SALUD DE 
LA PARROQUIA, A TRAVÉS DE LAS 
INSTITUCIONES COMPETENTES, EN UN 80% AL 
FINALIZAR EL QUINTO AÑO DE 
ADMINISTRACIÓN, PARA MEJORAR LA CALIDAD 
DE VIDA DE LA COLECTIVIDAD. 

NINGUNO EN ESTE AÑO NINGUNO EN ESTE AÑO NINGUNA

3.- POCA PROMOCIÓN TURÍSTICA 3.- EN TRABAJO CONJUNTO CON EL 
GAD MUNICIPAL FORTALECER LA 
PROMOCIÓN TURÍSTICA DE LA 
PARROQUIA.

3.- SE DESARROLLÓ EL FESTIVAL DE LA 
TONGA, LOGRANDO UN GRAN ÉXITO PARA 
LA DIFUSIÓN DE LA GASTRONOMÍA LOCAL Y 
LOS ATRACTIVOS TURÍSTICOS

NINGUNA

5.- REUBICACIÓN DEL MERCADO 5.- YA SE REALIZÓ EN EL AÑO 2017 EL 
MEJORAMIENTO Y READECUACIÓN 
DEL MERCADO

5.- YA SE REALIZÓ EN EL AÑO 2017 EL 
MEJORAMIENTO Y READECUACIÓN DEL 
MERCADO 

NINGUNA

4.- VÍAS EN MAL ESTADO 4 .- CON EL APOYO DEL GAD 
PROVINCIAL SE LOGRÓ LA 
REHABILITACIÓN DE VÍAS 
VERANERAS EN LAS COMUNIDADES 
Y CARRETERA PRINCIPAL (ESTATAL) 
SE REHABILITARON VARIOS KMS. 
POR PARTE DEL MTOP

4.-SE LOGRÓ LA REHABILITACIÓN Y 
MANTENIMIENTO DE VARÍAS VERANERAS 
DE COMUNIDADES Y LA VÍA ESTATAL.

NINGUNA

FUNCIONES ATRIBUÍDAS POR LA CONSTITUCIÓN 
Y LA LEY

PRINCIPALES ACCIONES REALIZADAS 
PARA CUMPLIR CON LAS FUNCIONES 
A SU CARGO

PRINCIPALES RESULTADOS ALCANZADOS EN 
EL CUMPLIMIENTO DE SUS FUNCIONES

OBSERVACIONES

a) Intervenir con voz y voto en las sesiones y 
deliberaciones de la junta parroquial rural. b) La 
presentación de proyectos de acuerdos y 
resoluciones, en el ámbito de competencia del 
gobierno autónomo descentralizado parroquial rural. 
d) Fiscalizar las acciones del ejecutivo parroquial de 
acuerdo con el COOTAD y la ley. e) Cumplir aquellas 
funciones que le sean expresamente encomendadas 
por la junta parroquial rural.

a) Encaminar con ideas y deliberar 
soluciones en el desarrollo de los temas 
tratados en las sesiones. b) La 
presentación de proyectos de acuerdos y 
resoluciones, en el ámbito de 
competencia del gobierno autónomo 
descentralizado parroquial rural. c) La 
intervención en la asamblea parroquial y 
en las comisiones, delegaciones y 
representaciones que designe la junta 
parroquial rural, y en todas las instancias 
de participación. d) Fiscalizar las 
acciones del ejecutivo parroquial de 
acuerdo con el COOTAD y la ley. e) 
Inspección y supervisión de obras que 
se ejecutan y desarrollan dentro de la 
parroquia por parte de otros Gobiernos 
Autónomos Descentralizados.

a) Aportes significativos para llegar a acuerdos y 
resoluciones en los diferentes programas y 
proyectos analizados en el pleno. e) Obras del 
Gobierno Municipal del cantón Portoviejo y 
Gobierno Provincial de Manabí efectuándose

NINGUNA 

CUMPLIMIENTO DE FUNCIONES,  ATRIBUCIONES O COMPETENCIAS DE  LA 
AUTORIDAD:

CUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES PONGA SI O NO MEDIOS DE VERIFICACIÓN

TRIBUTARIAS NO NO APLICA

CUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES TRIBUTARIAS:

PROPUESTAS DE ACCIONES DE LEGISLACIÓN, FISCALIZACIÓN, POLÍTICA PÚBLICA:



PROPUESTAS RESULTADOS

NINGUNA NUNGUNO

MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA PONGA SI O NO LINK AL MEDIO DE VERIFICACIÓN PUBLICADO EN LA PÁG. WEB DE LA INSTITUCIÓN

ASAMBLEA LOCAL SI http://gadprsanplacido.gob.ec/manabi/?page_id=1429

AUDIENCIA PÚBLICA NO NO APLICA

CABILDO POPULAR NO NO APLICA

CONSEJO DE PLANIFICACIÓN LOCAL SI http://gadprsanplacido.gob.ec/manabi/?page_id=1429

OTROS NO NO APLICA

MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA:

RENDICIÓN DE CUENTAS:



SE REFIERE AL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS QUE HAN IMPLEMENTADO EN EL EJERCICIO DE SU DIGNIDAD

Como cumplimiento de las leyes constitucionales y del COOTAD convencida de la transparencia y la obligación ejercida como representante de la parroquia San Plácido, pongo a 
consideración mi rendición de cuentas para que todos los ciudadanos sean informados de las acciones y funciones que he cumplido durante este periodo. ENERO Continuación del 
levantamiento de terrenos comunidad Palmas Juntas dentro del convenio entre GAD Parroquial y MAG. Se recibió a las funcionarias de la fundación ESQUEL, quienes dieron a 
conocer a los vocales la transferencia de metodología para el desarrollo de la iniciativa BANCO DE TIEMPO que se pretende iniciar en la parroquia. Se desarrolló la sesión ordinaria 
del GADPR San Placido. En el departamento de Avalúos y catastros del Municipio Se dio seguimiento a los documentos para la obtención de las escrituras en la comunidad la 
Tranca. Recibí el segundo módulo del Plan de capacitación y sensibilización sobre género y derechos, auspiciado por la fundación Maquita donde se trataron algunos temas. 
Trabajos administrativos en las instalaciones del GAD SAN PLACIDO y se superviso el trabajo el desarrollo del taller de adornos navideños, el cual tiene gran aceptación por parte 
de las participantes. En el departamento de Avalúos y Catastro del GAD Portoviejo donde nos informa que hay que estar al día en el pago de los predios del GAD para así continuar 
con el trámite para la obtención de la escritura del terreno en la comunidad La Tranca para la construcción de la cancha de uso múltiple. Asistí a la sesiones ordinarias previamente 
convocada por el presidente en las instalaciones del GADPRSP. FEBRERO Continuación con los tramite de donación del terreno en la comunidad la Tranca y se realizó el 
recibimiento de delegaciones de comunidades Asistí a la sesiones ordinarias previamente convocada por el presidente en las instalaciones del GADPRSP. Supervisión de las obras 
construcción de paradero de bus en la comunidad Palmas Juntas y del Sistema de captación de Agua para las comunidades Los Colorados Se mantuvo una reunión con 
funcionarios de maquita CUSHUNCHI, donde se coordinó la realización de un taller: sobre diagnostico con enfoque de cadena de valor en los Productos de la Zona: cacao, naranja 
y caña Guadua, para la construcción de un CIRCUITO Económico Social y Solidario de la parroquia San Placido. Recibimiento de delegaciones de las comunidades en las 
instalaciones del GPR SAN PLACIDO. Además dando seguimiento a los tramite del terreno en donación de un terreno de la comunidad la Victoria para la construcción de una obra 
por parte del GADPRSP donde me realizaron la entrega de la solvencia. .Reunión con la fundación Maquita tema LEY ORGANICA INTEFRAL PARA PREVENIR Y ERRADICAR LA 
VIOLENCIA CONTRA LA MUJERES. Participe del taller de capacitación cumplimiento del ART. 12 de la ley orgánica de transparencia y acceso a la información pública – LOTAID 
MARZO Recibimiento de delegaciones de comunidades en las instalaciones del GPRSP. Asistí a las sesiones ordinarias y extraordinarias previamente convocadas por el 
presidente. Se realizó la coordinación de adquirir las escrituras del terreno en donación en la comunidad La Victoria para la construcción de una casa comunal también ante el 
MIDUVI se coordinó para realizar un proyecto de legalización de tierras, pero el MIDUVI solo tiene las competencias pero las directrices no las tiene, también se coordinó con el 
gobierno provincial municipal obras para las comunidades. Se coordine con personal del MIES la entrega de Cartillas del MIES para el control en el MSP a las personas de la 
parroquia beneficiadas del Bono Solidario en el MAG continúe con el trámite de adjudicación en base al convenio interinstitucional que mantenemos con su institución , para la 
legalización de terrenos en la parroquia. Abril Asistí a la sesiones ordinarias previamente convocada por el presidente en las instalaciones del GADPRSP. Se realizó las respectivas 
inauguraciones del sistema de captación de agua en la comunidad las torres y la entrega de la planta de agua en la comunidad piedra azul de parte del club Rotary. Recibimiento de 
delegaciones de comunidades en las instalaciones del GPRSP. Participe del taller sobre diagnostico con enfoque de cadena de valor en los productos de la zona cacao, naranja y 
caña para la construcción de un circuito económico social y solidario de la parroquia san Placido que se desarrolló en el área del sector vulnerable. Continúe con la coordinación con 
dirigentes de varias comunidades para la entrega de los documentos actualizado de los beneficiarios del proceso de legalización de terrenos, continúe con el proceso de legalización 
de terreno de la Aso. La Dolorosa – Mancha Grande Arriba para realizar la donación del mismo MAYO Recibimiento de delegaciones de la comunidad en el GADPRSP, se realizó un 
recorrido y se fiscalizaron las obras de los paraderos en la comunidad Palma Junta y Km 90 y los trabajos en la calle Reinaldo Antón –2do tramo por parte del municipio. Asistí a la 
sesiones ordinarias previamente convocada por el presidente en las instalaciones del GADPRSP Coordinación de trabajos con la retroexcavadora en l puente tony el suizo en la 
comunidad La cantera. Retire solvencia actualizada en el registro de propiedad del trámite en donación de un terreno de la comunidad La Tranca para la construcción de una cancha 
de uso múltiple. Me dirigí a las instalaciones de la subsecretaria de tierra MAG con 15 beneficiarios se realizó los pagos de avalúos y las declaraciones juramentada ante una notaría 
-.Con la compañera Katiuska Centeno se les dio a conocer a 19 beneficiarios que se dirijan hasta el cantón jipijapa a retirar sus respectivas escrituras de sus terrenos. Adema asistí 
con todos los compañeros a la inauguración y consagración de la iglesia Nuestra Señora La INMACULADA. Con el señor presidente el comisario de Portoviejo, el Teniente Político, 
Policía Nacional y expendedores de bebidas alcohólicas de la parroquia , donde se trataron asuntos referentes a los permisos de funcionamiento y horario de atención al público. En 
la Ciudad de quito con l presidente participamos del encuentro internacional Modelos Colaborativo de innovación Ciudadana que organizo Esquel participe de la entrega de la Via 
Portoviejo San Placido – Pichincha JUNIO Junto con los compañeros vocales asistimos al homenaje por celebrar el día del niño en la plazoleta del mercado. Asistí a la sesiones 
ordinarias previamente convocada por el presidente en las instalaciones del GADPRSP. Recibimiento de delegaciones de comunidades como la victoria donde solicitan que se 
realice la gestión pertinente para que ingrese maquinaria para la apertura de la vía el cerro la tranca la vitoria. Asistí a las instalaciones de avaluó y catastro con varios postulantes 
donde se solicitó el certificado de tierras y declaración juramentada para cumplir con los requisitos del proyecto legalización de tierras Se recibió a delegación del ministerio de obras 
públicas donde se hizo un análisis de la posible intervención del ministerio en las obras complementarias en el centro de la parroquia. Asistí a las instalaciones de avaluó y catastro 
con varios postulantes donde se solicitó el certificado de tierras y declaración juramentada para cumplir con los requisitos del proyecto legalización de tierras .comité de 
reconstrucción dialogo con el Ab José Herrera tema la intervención del MTOP en las veredas y obras complementaria que se comprometió subsecretaria en la intervención del 
centro de la parroquia Mantuve dialogo ante la subsecretaria de tierra con el Ing. Jimmy y el Ing. Carlos Villacis se coordinó las inspecciones a previo ingreso de solitud y carpetas 
por ventanilla. Con los estudiantes de arquitectura de la universidad San Gregorio se realizó un recorrido por la calle primero de diciembre desde el parque hasta el monumento de la 
madre la garita donde se realizará una regeneración urbana. Se realizó la socialización de la consultoría para los grupos vulnerables. Con los compañeros vocales se realizó las 
respectivas inauguraciones de los paraderos en las comunidades Palmas Juntas y Las delicias km 90. JULIO Se continúa con el trámite para el fraccionamiento en el municipio para 
el terreno que dona al GADPRSP para la construcción de una obra en la comunidad Tablada de Chone. Asistí a la sesiones ordinarias previamente convocada por el presidente en 
las instalaciones del GADPRSP. Recibimiento de delegaciones de las comunidades en el GADPRSP. Junto con los compañeros vocales asistimos a la inauguración de la obra de 
regeneración de la calle entre la iglesia y el parque y donde también se realizó la socialización de las nuevas señaléticas de transito que se van a colocar en las calles céntricas de 
la parroquia así mismo se realizó la entrega del mantenimiento del paradero en la comunidad San José 2. Con la compañera Katiuska Centeno y el Ing. Iter Bravo se continuaron 
trabajando con el proyecto de legalización de tierras realizando la respectiva inspección de los terrenos. Inspección con los vocales y funcionarios del GPM por las comunidades San 
Bartolo, La Palma, San José 1 en cuanto vía .Continuación con el proceso de inspección de los terrenos a otro grupo de beneficiario de otros sectores. AGOSTO Vacaciones 
Septiembre Recibimiento de delegaciones de comunidades en las instalaciones del GAD SAN PLACIDO Asistí a las sesiones ordinarias previamente convocada por el presidente en 
las instalaciones del GAD. Reunión de trabajo tema de seguridad con el teniente coronel Camacho y asistí a la verbena por las festividades de la patrona de la parroquia .Se 
desarrolló el festival de la tonga en nuestra parroquia contando con el funcionario del municipio y artistas invitados .Con la compañera Mayra Cedeño y el Ing. Iter Bravo asistimos al 
departamento de subsecretaria de tierras para conocer novedades presentadas con la tema de legalización de los terrenos, los mismos que han presentados errores en su 
elaboración y han tenido un retraso en dicho proceso. Con el presidente y Mayra nos trasladamos a la Victoria y pedro Pablo los mismo que solicitaban información sobre el proceso 
de información d datos del mies frente a estos inconvenientes la delegada del MIES se encuentra actualmente atendiendo estos temas en el GAD .Asistimos a la notaria séptima 
para conocer las modificaciones q hay que realizar en dichos trámites para la obtención de escritura. En las oficinas del MAGse realizó la entrega de 13 carpetas para continuar con 
el proceso de legalización .Ante el registro civil Se entregó la solicitud para una brigada de cedulación en la parroquia. Con la compañera Mayra Y el Ing. Iter nos dirigimos al MIDUVI 
para conocer de cerca cómo va el proceso de legalización de tierra en base a sus competencia se mantuvo un dialogo telefónicamente con la ABG Janet Mieles departamento 
jurídico manifestando que el proceso se encuentra sin alguno para continuar con su proceso de acuerdo a las competencias. Con el presidente y demás vocales mantuvimos reunión 
con dirigente de la comunidad palmas juntas donde solicitaban maquinarias para rehabilitación de vías .Con la compañera Mayra se agilito ante la notaria el trámite de escritura para 
la construcción de una cancha múltiple comunidad Chone .Se realizó la brigada de cedulación en las instalaciones del GAD SAN PLACIDO OCTUBRE Coordinación de las 
festividades por los 61 años de parroquializacion además se mantuvo un dialogo con el Ing. Gutiérrez sobre el doble riego de esta vía. Recibimiento de delegaciones de 
comunidades en las instalaciones del GAD SAN PLACIDO Asistí a las sesiones ordinarias previamente convocada por el presidente en las instalaciones del GAD Recibimiento 
delegaciones de comunidades en las instalaciones del GAD y además se mantuvo una reunión de trabajo para el tema de candidatas a reina de la parroquia por los 61 años de 
parroquializacion. Fiscalizando los trabajo en la obra de regeneración en la calle primero de diciembre margen derecho Realizando el seguimiento ante el MAG al proyecto de 
legalización de tierra sobre los levantamientos realizados a diferentes beneficiarios Trabajos administrativos en las instalaciones del GAD SAN PLACIDO Con la compañera Katiuska 
centeno continuamos en el trámite que iba a ser donado al GAD PRSP por parte del señor Vicente Cedeño para la construcción de una obra pero en el municipio nos dio a conocer 
que no procede el trámite por no pertenecer a la jurisdicción de la parroquia San Placido y además se realizó la entrega respectiva de documento ante el MAG por el convenio de 
legalización de tierras. Noviembre Recibimiento de delegaciones de comunidades en las instalaciones del GAD SAN PLACIDO Con la compañera Katiuska Centeno nos dirigimos a 
la comunidad Los Colorados para socializar e incentivar los beneficiarios de los levantamientos realizados en este sector para que se acerquen a las instalaciones de avaluó y 
catastro del municipio para realizar los trámites correspondientes. Asistí a la sesión ordinaria previamente convocada por el presidente en las instalaciones del GAD SAN PLACIDO 
.Estuve presente en la inauguración del curso de comida gourmet en las instalaciones del GAD SAN PLACIDO Con los compañeros Virginia, Katiuska y el Ing. Iter se seleccionó las 
carpetas sobre el proyecto de legalización de tierras que no aplican en el proceso con el MAG sino con el miduvi Acudí a la subsecretaria de tierras con la compañera Katiuska 
Centeno y el técnico contratado por el GADPRSP y mantuvimos un dialogo con el Ing. Arteaga y el Ing. Jimmy solicitando el estado actual de 66 carpetas de beneficiarios y en 
cuanto a otros levantamientos de terrenos que no aplican con el MAG competencia directa con el miduvi en cuanto a 6 levantamiento realizados en el sector Pili los colorados para 
realizar el trámite de declaración juramentada estas personas no acudieron a realizar dichos tramite por lo cual quedaron fuera del proyecto.Asisti a la segunda clase del curso de 
comida gourmet en las instalaciones del GAD SAN PLACIDO Reunión de trabajo con todos los vocales coordinación de las festividades de la parroquia por la tarde recorrido con el 
presidente por los trabajos de colocación de semáforos en el centro de la parroquia posteriormente con el presidente nos reunimos con el Ing. Iter Bravo tema verificación de las 
carpetas que aplican con el MAG en el proceso de legalización de tierras.Asistí al miduvi departamento jurídico solicitando sobre las competencias que por hoy mantiene el miduvi 
para la legalización de terrenos habitacionales dando una respuesta que al momento no cuentan con directrices correspondientes para iniciar con este proceso o proyectos de 
legalización Asistí a la caravana artística y cultural en la comunidad la Cantera Asistí a baile por los 61 años de parroquializacion de SAN PLACIDO y la proclamación de la reina de 
la parroquia y su corte de honor. Asistí a la murga en honor a las festividades civiles y eclesiásticas desde la comunidad San Lorenzo hasta el centro de la parroquia así mismo 
participe de la caravana artística en el centro de la parroquia plazoleta.Participe al evento educativo y cultural – unidades educativas del circuito San Placido en la plazoleta del 
parque además con el presidente y la compañera Katiuska Centeno realizamos inspección en la vía cristo de consuelo y pedro y pablo donde se está colocando el doble riego en la 
vía. También se superviso la colocación de los semáforos en la calle 1 de diciembre y así mismo con los compañeros vocales se realizó la inauguración de la regeneración del 
margen derecho d la calle 1 de diciembre comunidad Rosa Mística. Con los compañeros vocales participamos en la casa abierta exposición de proyectos unidades educativas del 
circuito San Placido en la plazoleta central y con la compañera Virginia Bravo participamos como jurados en la exposición d proyectos posteriormente asistí a la sesión ordinaria 
previamente convocada por el presidente en las instalaciones del GAD así mismo se realizó la entrega de adornos navideños con las personas que asisten al curso de 
manualidades navideñas a las viviendas que se encuentran sobre la calle 1 de diciembre también se realizó la clausura del curso de comida gourmet navideña también asistí a la 
clausura del campeonato de indor intercomunidades en la plazoleta central. DICIEMBRE Recibimiento de delegaciones de comunidades en las instalaciones del GAD SAN 
PLACIDO Participe del desfile cívico estudiantil posteriormente a la sesión solemne en la sede del GADPRSP por los 61 años de parroquializacion con la vocal Katiuska Centeno 
acudimos a la cancha la olla observando el partido amistoso entre la selección de Manabí vs selección de san placido asistimos a la expo Turing en la calle oliva miranda y también 
participe de los barrios cantan en diciembre cerrando las festividades de la parroquia. Asistí a las sesiones ordinarias previamente convocada por el presidente en las instalaciones 
del GAD Coordinando los trabajos de limpieza con la motoniveladora n el cerro la tranca la victoria .En las instalaciones del MAG subsecretaria de tierras entrega de información 
actualizada del listado de beneficiarios con numero de cedula actualizadas ante el Ing. Carlos Villacis y el Ing. Jimmy. 

APORTES CIUDADANOS:



PRINCIPALES APORTES CIUDADANOS RECIBIDOS EN EL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS

COMPONENTE: ECONÓMICO-PRODUCTIVO CONCLUSIONES: ????No se presentaron conclusiones. RECOMENDACIONES: ????Si valieron de beneficios para las 
comunidades ????Se puede gestionar para la próxima administración que queden en el puesto. ????El presupuesto debe ser utilizado para dicha obra. ????Se debe hacer menos 
proyectos para poder cumplir con las comunidades. ????Se debe tener todo en regla. Recursos y firmas para cumplir con los proyectos. COMPONENTE: ASENTAMIENTOS 
HUMANOS CONCLUSIONES: ????Faltó más gestionamiento por parte del GAD San Plácido, para poder lograr con el proyecto de Legalización de Tierras. RECOMENDACIONES: 
????Esperamos que las obras que se ejecuten en el POA sean cumplidas como deben ser y no utilizarlas en obras que no estuvieron en dicho respaldo o documento. 
COMPONENTE: MEDIO FÍSICO NATURAL CONCLUSIONES: ????Creemos que todo convenio firmado debe ejecutarse, porque esto obedece a una necesidad plateada en el 
POA y por tanto este grupo considera que está resolución quedaría en mano de la próxima administración, quienes por su intermedio una auditoría ante los organismo competentes. 
RECOMENDACIONES: ????Que para el próximo año que queden en transición se dé prioridad para ejecutarlo. COMPONENTE: SOCIAL ????CULTURAL CONCLUSIONES: ???? 
No se presentaron conclusiones. RECOMENDACIONES: ????Que se continué con el Festival de la Tonga y los artistas con las diferentes comunidades. ????Tratar de gestionar los 
recursos económicos en las diferentes instituciones gubernamentales, ejemplo la Prefectura de Manabí, para que se cumplan con los proyectos establecidos. COMPONENTE: 
INFRAESTRUCTURA ????MOVILIDAD ????CONECTIVIDAD CONCLUSIONES: ????No se presentaron conclusiones. RECOMENDACIONES: ????Que se continúen con las 
gestiones ante el GPM y al GAD Municipal para la construcción y mejoramiento de vías en la parroquia y sus comunidades. ????Gestionar la firma de convenios con las 
instituciones componentes para que se cumplan con el presupuesto y POA respectivo


